

Concurso de interpretación rendirá homenaje a Vilma Espín



Teatro Nacional de Cuba acogerá el homenaje musical a Vilma Espín. Foto: Internet.

La Habana, 18 jun (RHC) En homenaje a la luchadora de la clandestinidad y la Sierra Maestra, y presidenta fundadora de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), se realiza este viernes el primer Concurso de interpretación de la canción cubana "Por siempre Vilma", al cumplirse catorce años de su ausencia física.

El certamen es convocado por la FMC y la Academia Nacional de Canto Mariana de Gonitch, cuyo director, Hugo Oslé, informó que la iniciativa surge para enaltecer también el talento y la sensibilidad artística de Vilma.

Concurrarán 16 muchachas, con un repertorio exigente, en el cual se incluyen canciones que tanto disfrutó la entrañable heroína, entre ellas Siboney, Su nombre es pueblo, Te doy una canción y Danza ñañiga.

El jurado lo integrarán relevantes figuras de la cultura, junto a mujeres que representan otros sectores de la sociedad, y el concurso se desarrollará en el amplio vestíbulo de la Sala Avellaneda. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba